LA PROYECCION DE PELICULAS

La Legión

de la Decencia acepta lo artístico y cultural

Esta es la misión del cine... La taquilla no puede ser norma de moralidad y decencia, dice

La organización denominada "León de la Decencia", hizo ayer

"León de la Decencia", hizo ayer las manifestaciones siguientes:
PRIMERO: La Legión de la Decencia, lejos de oponerse a la misión artística y cultural del cine, la propicia y la defiende en todos los momentos, y está luchando para impedir que esa noble misión sea tergiversada, en perjuicio de los altos intereses morales y sociales del pueblo cubano. bano.

SEGUNDO: La Legión de la Decencia reconoce y respeta los "intereses legitimos" de los empresarios y distribuidores de películas; pero de acuerdo con las leyes vigentes en la República, considera que ellos no tienen derecho a exhibir películas pornográficas que tienden a propagar gráficas, que tienden a propagar el vicio y a depravar las costumbres, porque les producen más

dinero: la "Taquilla" no puede admitirse como norma de moralidad

mitirse como norma de moralidad y decencia.

TERCERO: La Legión de la Decencia ha reclamado la cooperación de los empresarios y distribuidores de peliculas para garantizar, en lo que al cine respecta, el ambiente de limpieza moral en que ha de cultivarse la verdadera grandeza de nuestro pueblo y se complace agradeciendo publicamente a algunas imdo públicamente a algunas im-portantes empresas su decidida cooperación a este empeño.

CUARTO: La Legión de la Decencia aplaude y respalda plena-mente la actuación de la Comi-sión Revisora de Películas en defensa de la moral pública y re-chaza, como contraria a la ente-reza y dignidad de sus miembros, la amenaza velada de algunos empresarios y distribuidores de pe-lículas, de pedir la inconstitu-cionalidad de dicha Comisión.

Luhr 31/ 13

